

Nicolas Maduro : Le Venezuela n'accepte pas les menaces des États-Unis



La Havane, 15 avril, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a déclaré à Caracas que le Venezuela n'acceptait pas les menaces des États-Unis ou de qui que ce soit.

Lors d'un grand meeting au Palais de Miraflores, siège du gouvernement, le président Maduro a ainsi réagi aux déclarations d'un porte-parole des États-Unis.

Ce dernier a menacé le Venezuela de sanctions et de représailles si le dialogue politique ne progressait pas avec l'opposition.

Je dis au porte-parole gringo 'va te faire foutre' parce que le Venezuela se respecte et nous n'acceptons pas les menaces du gouvernement nord-américain, 'nous sommes debout sur nos deux pieds et nous continuerons à avancer par nos propres efforts', a-t-il déclaré.

Le président Maduro a souligné que le peuple vénézuélien a fait de nombreuses démonstrations de courage, de patriotisme et d'anti-impérialisme, de dignité et d'amour pour la grande patrie.

Il a rappelé qu'il y a 21 ans, "nous avons été capables d'un miracle sans précédent" en mettant en échec un coup d'État oligarchique international et que plus de sept millions de Vénézuéliens sont descendus dans la rue, avec les forces armées et le peuple, pour sauver le commandant Hugo Chávez (1954-2013) vivant.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319752-nicolas-maduro-le-venezuela-naccepte-pas-les-menaces-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba